

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



MAUSOLEO DE LENIN. Moscú, Feb. 27 (AP). Soldados soviéticos desfilan a paso de ganso hoy, durante el cambio de guardia, cada hora, en el mausoleo de Lenin, en la Plaza Roja. Al fondo aparece la Catedral de San Basilio.

Comprador de estaño puede provocar crisis

Londres, Feb. 27 (Latin-Reuters). Un misterioso comprador de estaño que conmocionó durante meses los Mercados Mundiales con una adquisición del metal por miles de millones de dólares, podría provocar una crisis en el mercado esta semana, exigiendo que algunos de los principales comerciantes entreguen 20.000 toneladas de estaño. Hacia fines de esta semana, un pequeño grupo de comerciantes del Mercado de Metales de Londres,

(MML), el mayor centro de comercialización del estaño, deben hallar unas 20.000 toneladas para entrega bajo contratos suscritos tres meses atrás. Pero su única fuente de abastecimiento a la vista es el Mercado Ocasional (spot), catapultado hasta niveles sin precedentes por el misterioso comprador, que hizo subir la tonelada de estaño hasta casi 17.000 dólares. Cuando una serie menor

Pasa a la página 10

Museo de Florida tiene colección de S. Dalí

Saint Petersburg, Estados Unidos, Feb. 27 (UPI). La insistencia de Reynolds Morse, un industrial de Cleveland, de que su colección de arte continúe intacta, y el entusiasmo de los funcionarios locales y estatales contribuyeron al nacimiento del "Museo Salvador Dalí", que será inaugurado en St. Petersburg, en la Florida, el 7 de marzo. El museo albergará la

mayor colección del mundo del pintor surrealista español, y es seguramente el mayor dedicado a la producción artística de un solo autor. La colección, valorada en 1980 en 35 millones de dólares, incluye 93 óleos, además de acuarelas, dibujos, esculturas, aguafuertes y una biblioteca de unos 5.000 libros, periódicos, do-

Pasa a la página 26

Procedimiento convierte la basura en petróleo

Londres, Feb. 27 (Latin-Reuters). Petróleo de alta calidad está siendo producido a partir de desechos mediante un nuevo proceso que los científicos dicen que podría ser aplicado también a plantas o árboles. La conversión en escala comercial podría costar unos 15 dólares por barril, menos de la mitad que el actual precio del mercado para el crudo, de acuerdo con estudios realizados por el Instituto de Ciencias y Tecnología de la Universidad de Manchester.

Hasta ahora han utilizado mayormente el contenido típico de un recipiente para desperdicios domiciliarios —plásticos, papel, peladuras de papas y desechos de jardín—, de acuerdo con el Dr. Noel McAuliffe, quien desarrolló el proceso, cumplido a gran presión, juntamente con su colega Roger Benn. Obtienen 26 barriles de petróleo —3,5 toneladas—, a partir de 10 toneladas de basura. "Estamos haciendo en 10

Pasa a la página 26

Forzarán otra reducción de precios a la OPEP

Londres, Feb. 27 (Latin-Reuters). Las compañías petroleras consideran que la OPEP podría verse pronto forzada a reducir nuevamente sus precios incluso en el caso de que Arabia Saudita ceda ante las presiones para disminuir su producción y aliviar la actual saturación del mercado.

Los compradores dijeron que una Organización de Países Productores de Petróleo (OPEP), desunida, que ahora intenta celebrar una nueva reunión en marzo, podría necesitar coordinar una reducción en su

producción y luego reducir al menos en parte sus precios en unos dos dólares por barril.

Los actuales precios de la OPEP para las ventas bajo contrato fueron fijados en alrededor de 34 dólares, precio guía del crudo liviano saudita, pero las tarifas descendieron por debajo de los 30 dólares en el Mercado Ocasional (spot) donde se comercializa el petróleo fuera de contrato.

La demanda de crudos de la OPEP, deprimida por la recesión, la conservación y el mayor uso del carbón, alcanzó sus niveles más bajos desde 1969, promediando los 22.5 millones de barriles diarios el año pasado, según el Petroleum Intelligence Weekly, un semanario especializado editado en Nueva York.

Fuentes gubernamentales dijeron que las cifras que dejó filtrar la Agencia Internacional de Energía (AIE), en París, sugerían sorpresivamente una nueva

Pasa a la página 5

República latina hay dentro de Nueva York

Nueva York, Feb. 27 (UPI). El barrio neoyorquino de Queens se está convirtiendo en una pequeña república latinoamericana, con los hispanos transformándose en propietarios de viviendas y de comercios a un ritmo acelerado pese a las actuales dificultades económicas de Estados Unidos.

En Queens hay 1.900.000 habitantes, según las estadísticas oficiales. Los diversos grupos hispanos esti-

man que por lo menos 750.000 son oriundos de la América Latina.

Lucas Pena, un dominicano que fue el primer hispano en dedicarse a bienes raíces en la zona, dice: "los latinoamericanos son los que en estos momentos están comprando el 75 por ciento de las viviendas".

Por su parte José Lapoche, un médico argentino transformado en joyero, que preside la coalición de

Pasa a la página 7

Inundan supermercados con queso artificial

Sycamore, Estados Unidos, Feb. 27 (UPI). Bill Lenschow, quien en su granja produce productos lácteos, vaticinó calamidades que la afluencia de queso artificial a los supermercados de la nación no debe preocupar a nadie porque, el producto, indicó, nunca superará el gusto y la textura del verdadero queso.

Quizás Lenschow es demasiado optimista. El sustituto del queso, hecho de productos no lácteos, ha sembrado el temor entre la

mayoría de los productores de leche. Más de un 5 por ciento de la venta de queso en la nación, en 1980, fue de ese sustituto.

Se espera que esa cifra crezca anualmente. Ello podría significar una gran pérdida para los 330.000 productores de leche en la nación, localizados principalmente en el Medio Oeste, Nueva York y California.

"El consumidor norteamericano nunca aceptará el queso artificial tal como lo

Pasa a la página 7



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE A MINISTRO. Roma, Feb. 27 (AP). El presidente italiano Sandro Pertini (derecha), saluda al primer ministro de Portugal, Francisco Pinto, ayer, en el Palacio Presidencial del Quirinal, al concluir la visita del ministro portugués al presidente de Italia. Se destacó un ambiente de cordialidad durante las reuniones que tuvieron durante la visita.

Mujeres mandaban en China durante varios milenios

Xian, China, Feb. 27 (UPI). Los hombres dominaron China por milenios, pero una parcela cerca de Xian es recuerdo impercedero de que las mujeres también gobernaron alguna vez.

La aldea Banpo, situada a unos seis kilómetros al este de Xian, es considerada como la mayor y mejor conservada reliquia neolítica del país.

También es arquetipo de los clanes controlados por las mujeres que, según los arqueólogos, florecieron hace unos 6.000 años en China.

Más de 5.000 sitios neolíticos han sido descubiertos, "La mayoría a lo largo del Río Amarillo", dijo Sun Xiao, funcionario de la localidad.

Los arqueólogos estiman

Pasa a la página 26

Fondo de las N.U. para materia prima, detenido

Ginebra, Feb. 27 (Latin-Reuters). El Fondo Común de las Naciones Unidas para Materias Primas, avanza muy trabajosamente y hay pocas perspectivas de que empiece a actuar en un futuro próximo.

Establecido en 1980, tras cuatro años de presiones del Tercer Mundo, el fondo tiene que ser ratificado aún por muchos de los Estados que originariamente lo veían como el primer paso hacia una distribución más adecuada de las riquezas del mundo.

Diplomáticos y funcionarios de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Co-

mercio y Desarrollo (UNCTAD), en Ginebra, hicieron recaer la culpa de la demora en motivos diversos.

Estaba previsto que el Fondo comenzara a funcionar el 31 de marzo, después de que 90 países que representan los dos tercios de su capital de contribución directa de 470 millones de dólares, lo hubieran ratificado formalmente.

78 países han firmado

Pero hasta ahora sólo 78 países han firmado el acuerdo y 21 lo han ratificado. Ello implicará necesari-

Pasa a la página 5



SE INCENDIA. Roma, febrero (ANSA). Un autobús de la Ruta 46, en la ciudad de Roma, se incendió cerca de la Plaza "Chiesa Nuova", en la Calle Giovanni Alconi, paralizando el tráfico durante varias horas. No hubo daños personales y la rápida acción de los bomberos evitó mayores consecuencias.